



Queridos amigos,

Mientras Camino Seguro celebra 25 años de impacto, crecimiento y transformación, estamos increíblemente agradecidos con ustedes y con esta comunidad global que nos ha sostenido y apoyado.

Reflexionamos sobre las contribuciones de tantas personas especiales en nuestra historia organizacional: de los voluntarios que han pasado meses o años aquí en Guatemala; del increíble personal y exmiembros de la Junta Directiva que dieron tanto de sí mismos para asegurar que Camino Seguro no solo sobreviviera, sino que prosperara; de las personas que han venido a ver nuestro trabajo y nunca se apartaron, y de aquellos que escucharon sobre nosotros a través de otros y sintieron el impulso de ser parte de esta labor; y, por supuesto, de los estudiantes, las familias y las organizaciones aliadas, todos quienes se han unido a nosotros en este viaje de transformación comunitaria.

En este importante hito de nuestra historia, juntos nos encontramos experimentando cambios significativos que queremos compartir y solicitar su colaboración para enfrentarlos. Estamos siendo testigos de transformaciones en la comunidad, algunas de ellas hermosas y que hablan de la fuerza de nuestro trabajo, de nuestro modelo, y de quienes se han entregado a lo largo del camino. Otras son profundamente desafiantes.

EMPECEMOS POR LO POSITIVO:

- Los programas de Camino Seguro son FUERTES e IMPACTANTES. A lo largo de 25 años de evaluación y evolución cuidadosa, nuestro modelo educativo, los servicios de bienestar integral y las fortalezas de nuestros estudiantes están dando frutos. Nuestros estudiantes están graduándose con sueños, oportunidades, valores, habilidades y destrezas que les servirán mientras transforman sus propias vidas, comunidades y Guatemala. Juntos, hemos construido una organización profundamente amorosa y conectiva.
- Después de 25 años de Camino Seguro y de que nuestros socios comunitarios invirtieron miles y miles de horas en educación, salud, formación para padres y desarrollo comunitario, nuestros estudiantes llegan más preparados para aprender que nunca antes.
- Nuestro equipo en Guatemala es más fuerte que nunca, y el liderazgo guatemalteco junto con las aspiraciones de nuestros estudiantes definirán nuestros próximos 25 años. Nuestros maestros y personal de salud son verdaderos expertos en sus campos y brindan a nuestros estudiantes una excelente educación y programas de bienestar integral necesarios para romper ciclos de pobreza y violencia. Sin lugar a dudas, estamos formando la próxima generación de líderes que cambiarán Guatemala para bien.

AHORA, LOS DESAFÍOS:

Los problemas de violencia y trauma se han agravado en el último año; tienen su origen en cuestiones que salen de nuestro control y nos obligan a actuar de forma diferente. Tenemos que hacer algunos cambios significativos, como reducir el número de grupos de apoyo y voluntarios que podemos recibir en Guatemala, mientras trabajamos por mantener seguros a todos los involucrados.

Los sueldos de nuestros maestros guatemaltecos se han quedado atrás, lo que ha provocado una elevada tasa de plazas vacantes en un mercado competitivo y esto ha afectado a nuestros estudiantes. El Ministerio de Educación está contratando maestros a un ritmo acelerado, el costo de la vida ha aumentado y la inflación también. Todos estos factores apuntan a nuestra prioridad de aumentar los salarios de nuestros profesores en los próximos años para sostener nuestro eficaz modelo educativo y garantizar que vivimos nuestros valores.

**WE ARE
PEOPLE
OF CHANGE**



**SOMOS
AGENTES
DE CAMBIO**